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  今週から、全校

での「体力づくり」

がスタートしました。 

  本校では、持久

力が伸びる中学生

の時期に、自ら体を

鍛えることや走ることの楽しさを経験しながら、仲間とともに目標に向かう大切さを

学び、自分で記録を管理することを通して、健康の保持

増進について関心をもってほしいことなどから、日常的な活動としての「体力づくり」を

行っています。 

  今年度の前半は、学校周辺の道路約1.5㎞を走るトレー

ニングを実施する予定になっていますが、初回となった5月

27日(月)は、あいにくの雨模様だったため、体育館でのラン

ニングとなりました。今回は自分のペースで走る「7分間走」

を行いましたが、みんな真剣に取り組み、全員が最後まで頑

張ることができました。 

  本校の学校教育目標には「鍛える」という言葉があります。「鍛える」という言葉の意

味を調べてみると、「練習・修練を繰り返し、技術や身体・精神をしっかりしたものにす

る」と書かれています。この活動を通して各自の記録と体力、そして精神も向上させられ

るよう頑張ってほしいと思います。 

全校で体育館を周回 

先生も一緒にランニング 

5月27日(月)、本校のALTの先生のお父様とお姉様が本校を訪問

してくださいました。 

お二人は、先週から10日間ほどの予定で日本を訪れているそうです

が、今回の来日でご家族で訪ねた各地での思い出を各学年の生徒た

ちにお話しくださるとともに、先生の授業の様子を参観してくださいまし

た。 

  先生のご家族は先週、東京、金沢、小

安峡、田沢湖、角館などを訪れたそうですが、有名な観

光地の写真や各地で召し上がった食事の写真を示しな

がらの説明に、生徒たちは興味津々で聞き入っていまし

た。 

  また、デザイナーと建築士をされているお父様が、これ

までに手がけてこられた施設や建物の写真なども紹介

してくださり、こちらも大変興味深いものだったようです

（因みにお姉様は、警察官をされているそうです）。 

短い時間でしたが、いつも英語の時間にお世話になっている先生のご家族にお目に

かかれた生徒たちも嬉しそうでしたし、日本で立派に仕事に励んでいる先生の姿を見

ることができたお父様、

お姉様も安心されたこと

と思います。 

旅行やお仕事についてお話 

ALTの先生の授業の様子を笑
顔で見つめるお父様とお姉様 

https://dictionary.goo.ne.jp/word/%E7%B7%B4%E7%BF%92/
https://dictionary.goo.ne.jp/word/%E4%BF%AE%E7%B7%B4/
https://dictionary.goo.ne.jp/word/%E6%8A%80%E8%A1%93/
https://dictionary.goo.ne.jp/word/%E8%BA%AB%E4%BD%93/
https://dictionary.goo.ne.jp/word/%E7%B2%BE%E7%A5%9E/


第61回 全県選抜大曲中学校招待野球大会 

（5月25日(土)・26日(日)  大曲球場、仙北球場） 

１回戦 ○大曲西３―２羽城● 

準決勝 ○大曲西４―３仙北● 

決 勝 ●大曲西１―８大曲○（６回コールド）…準優勝 

5月30日(木)、内小友小学校を会場に「大曲西地

区小・中・公連携推進研究会」が行われました。この

会は、大曲西地区の小学校・中学校・公民館が連携

して研究と教育活動を進め、義務教育9年間を通じ

て、児童生徒に「生きる力」を育んでいくために組織

されたもので、5月と2月の年2回開催されています。 

この会は、下の組織図のような構成になっていますが、当地区では、運営部会に公民館長さんに入っていただい

ていることが他地区にはない特徴であり、学校間の連携だけでなく、子どもたちを地域の一員としてどう育てていく

のかも大事な視点としている会

となっています。 

  この日は、各校から各部会の

代表と大川西根、内小友両公民

館長が集まり、今年度の研究の

計画について協議を行いまし

た。今回の協議を基に、学校間

連携や公民館との連携を深め

ながら、児童生徒の「生きる力」

の育成に努めていきたいと思い

ます。 

運営部会  
①全体計画の立案・推進・進捗状況の把握 

②４部会の連絡調整（事務局的役割）  

※３校の校長・教頭及

び公民館長で組織 

       

ぐんぐん部会  
生 徒 指 導 

特別支援教育 
部会  キャリア部会  養教部会 

学力向上と教師の授業力

向上 

 人間関係力の向上と

児童生徒理解  

 一人一人の発達と自立

に向けて 

 心身の健康管理と

増進 

  １年生の技術科では、例年この時期に、生物育成に関する授業を

行っていますが、本校ではトマトの栽培を取り入れており、JA秋田おば

こさんから栽培についてのご指導と、苗のご提供をいただいています。

今年は、5月27日(月)に、トマトの定植を行いました。 

  今回はゲストティーチャーとして、JA秋田おばこの職員の方がお越し

くださり、1年生にトマトの定植作業の仕方を教えてくださいました。小雨のぱらつく中

での作業となってしまいましたが、職員の方の丁寧で分かりやすい説明のおかげで、

スムーズに作業を進めることができました。 

  植えた苗は、これから生徒たちが世話をしながら、生長を見守ることになります。次

回は、美味しいトマトを育てるため

の管理の仕方やトマトの生態につ

いて、再びJAさんからご指導いた

だくことになっています。 

昨年度の1年生もJA秋田おばこの方のご指導の下、毎日の

世話を丁寧に行ったおかげでたくさんの収穫がありましたの

で、今年も豊作になることを楽しみにしたいと思います。 

ご指導を受けながら苗植え 

S先生や用務員さんからもアドバイスを受けながら 

運営部会の様子 


